

SPD

SPD-Fraktion
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Vorlage-Nr. 0984 / 2021 14. Juni 2021

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 23. Juni 2021

Glasfaserausbau in der Neustadt

In diesen Tagen wirbt die Deutsche Telekom in der Mainzer Neustadt mit dem Anschluss von Wohnhäusern an das Glasfasernetz. Bedingung für einen solchen Anschluss ist der Abschluss eines Vertrags bei diesem Anbieter.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wird dieser Glasfaserausbau durch die Deutsche Telekom mit öffentlichen Mitteln unterstützt?
2. Ist der Verwaltung bekannt, ob auch andere private Anbieter ihr Glasfasernetz in der Neustadt ausbauen?
3. Ist die Mainzer Breitband ebenfalls beim Ausbau des Glasfasernetzes sowie der Versorgung von Privatpersonen mit Glasfaseranschlüssen jeweils in der Mainzer Neustadt aktiv?
4. Gibt es eine Mindestanzahl an Verträgen, die abgeschlossen sein müssen, damit ein Haus an das Glasfasernetz angeschlossen wird?

Astrid Clauss
(SPD)